

L'Histoire d' Olivier

Je rêve d'avoir un ordinateur de jeu

Olivier, rêve réalisé en 2021 maladie du système nerveux

Olivier aime faire des sorties avec son vélo adapté et s'amuser avec ses jeux vidéo. Il regarde aussi beaucoup de vidéos en ligne et aimerait devenir YouTubeur.

Dès son très jeune âge, Olivier semblait maladroit. Il a même déjà subi des traumatismes crâniens légers principalement attribuables à sa difficulté de marcher sur une surface instable. Ses parents ont entamé diverses démarches pour tenter d'en savoir plus.

Un neurologue a remarqué qu'Olivier n'avait aucun réflexe aux membres supérieurs et inférieurs et une pertede coordination. Une prise de sang a confirmé le diagnostic : Ataxie de Friedreich (une maladie du système nerveux). Depuis ce jour, Olivier suit un programme de réadaptation.

Olivier rêvait d'avoir unordinateur de jeu. Ses parents ont tout préparé en surprise.« Il s'est dirigé vers sa chambre sans savoir que son rêve allait se réaliser. Il avait de belles étincelles de joie dans les yeux. »





Transformez des vies, un rêve à la fois.